

Resultado positivo:

Notificación del resultado de la prueba de la mancha de sangre



Cytomegalovirus (CMV) Detected, Family Fact Sheet—Spanish

Citomegalovirus (CMV) detectado

¿Qué se detectó en la evaluación del recién nacido?

Las manchas de sangre de su bebé recolectadas al nacer indicaron la presencia de un virus llamado citomegalovirus (CMV).

¿Qué significa esto?

Cuando un bebé nace con CMV, la afección se conoce como CMV congénito (cCMV). El CMV congénito es una infección que está presente al nacer en el bebé. Los niños que tienen el cCMV pueden presentar síntomas desde el nacimiento, desarrollar síntomas durante la niñez o nunca presentar síntomas derivados del cCMV.

Un resultado positivo no significa que su bebé tenga cCMV, sino que es necesario hacer más pruebas para estar seguros.

¿Qué sucede después?

El médico de su bebé verificará si el virus también está presente en la orina. **Para resultados más precisos, esta prueba debe hacerse antes de que el bebé cumpla 21 días de nacido.**

Si no se detecta la presencia del CMV en la orina del bebé, no se necesitan más pruebas.

Si se detecta la presencia del CMV en la orina, quiere decir que tiene una infección por CMV y se recomiendan más pruebas para identificar problemas de salud ocasionados por el cCMV:

- Toma de muestras de sangre
- Examen de audición realizado por un audiólogo pediátrico
- Examen de la vista realizado por un oftalmólogo
- Ultrasonido de la cabeza

También se le puede pedir que acuda a consulta con un especialista en enfermedades infecciosas pediátricas.

¿Qué problemas de salud se asocian con el cCMV?

Algunos bebés con cCMV, al nacer tendrán síntomas tales como:

- Una cabeza muy pequeña
- Un cuerpo más pequeño para su edad
- Erupción cutánea
- Amarillamiento de la piel y el blanco de los ojos
- Músculos débiles

Algunos bebés (hasta un 20%) que tienen cCMV sufrirán de pérdida permanente de la audición. La pérdida de la audición puede estar presente al momento de nacer o aparecer luego, durante la niñez. Debido a esto, es importante realizar exámenes de la audición con regularidad, incluso si el bebé no presenta otros signos al nacer.

La mayoría de los bebés con cCMV nacen sin síntomas de la enfermedad y no se anticipa que los desarrollem.

La evaluación de recién nacidos no puede predecir si un bebé tendrá, o no, síntomas. Por esta razón es importante hacerles pruebas adicionales a los niños con cCMV.

¿Cuáles son las opciones de tratamiento disponibles?

Aunque el cCMV no se cura, sí pueden tratarse algunos de sus síntomas. Los tratamientos posibles incluyen:

- Lenguaje de señas, prótesis auditivas, implantes cocleares para niños con pérdida de la audición
- Medicamentos antivirales, si los recomienda el especialista en infectología pediátrica

Los niños con cCMV deben acudir a consulta pediátrica con su médico general y con otros especialistas (cuando se requiera) según sus síntomas.

Recursos

**Fundación Nacional del CMV
(National CMV Foundation)**
www.nationalcmv.org

**Centros para el Control y la Prevención de
Enfermedades (CDC):**
www.cdc.gov/cmv/congenital-infection.html

**Centro de recursos sobre la primera
prueba del bebé (Baby's First Test):**
www.babysfirsttest.org